

POINT PRESSE avec
Hugues Fabrice ZANGO

Champion du monde de triple saut, Docteur en Génie électrique
Parrain de l'association lilloise ELEVAGES SANS FRONTIÈRES

Lundi 24 février 2025 à 11h00
à la Cité ETIC LA LOCO
19 Passage de l'Internationale à LILLE

ELEVAGES SANS FRONTIÈRES vous propose de rencontrer son parrain Hugues Fabrice ZANGO.

Originaire du Burkina Faso, Hugues Fabrice ZANGO incarne non seulement l'excellence sportive et scientifique mais aussi l'engagement citoyen.

Arrivé en France en 2016 et accueilli à Béthune, Hugues a mené de front un entraînement de haut niveau à l'Artois Athlétisme et des études d'ingénieur à l'Université d'Artois. Les efforts imposés par ce double parcours ont payé : il a offert au Burkina Faso sa première médaille olympique aux Jeux de Tokyo en 2021, il est devenu champion du monde de triple saut en 2023 puis en 2024 en salle et a obtenu son Doctorat en Génie électrique en décembre 2023.

Hugues ZANGO est aussi un homme engagé, animé par la volonté de mettre ses connaissances scientifiques et son parcours d'athlète au service du développement en Afrique, en particulier au Burkina Faso. Ambassadeur de l'UNICEF et créateur de sa propre fondation qui promeut l'éducation et la santé par le sport et la culture, Hugues a accepté l'été dernier de devenir parrain d'ELEVAGES SANS FRONTIÈRES.

Lors de son séjour au Burkina Faso fin 2024, il a pu visiter le projet mené par l'association aux côtés de familles d'éleveurs vulnérables dans la région de l'Oubritenga, rencontrer des éleveuses bénéficiaires et mieux connaître le travail de terrain assuré par l'équipe burkinabé.

Ce point presse sera aussi l'occasion d'officialiser l'installation du siège d'ELEVAGES SANS FRONTIÈRES dans le nouveau bâtiment du tiers-lieu LA LOCO, au cœur de l'éco quartier de Fives Cail, conçu avec une approche éco responsable pour réunir des acteurs de l'économie sociale et solidaire.

Association de solidarité internationale à but non lucratif, Elevages sans frontières se mobilise depuis 2001 pour la sécurité alimentaire et l'autonomie des éleveurs vulnérables, principalement en Afrique. Le développement de l'élevage familial permet aux bénéficiaires d'enrichir leur alimentation, de dégager des revenus réguliers, de diversifier leurs activités et d'atténuer l'impact des crises climatiques, alimentaires et économiques.

Son action repose sur le principe de microcrédit en animaux « Qui reçoit... donne » qui responsabilise les éleveurs, crée un effet multiplicateur et favorise la solidarité locale.

www.elevagessansfrontieres.org

